

BAJABAN A LA VAL D'ARAN PARA COMPRAR HABITUALMENTE



POLICIA NACIONAL

La Policía Nacional decomisó más de tres kilogramos de hachís durante la operación

Arrestan a dos franceses por ir a Vielha a abastecerse con 3,2 kilos de hachís

VIELHA • La Policía detuvo el 28 de diciembre en un control rutinario de carreteras en Lleida a dos hombres, de nacionalidad francesa, que llevaban en su coche 300 bellotas de hachís con un peso de 3.240 gramos.

Según la Policía leridana, los dos detenidos viajaban regularmente a Lleida para comprar droga, ya que

les resultaba más barato comprarla en España para después venderla en Francia.

En un control de carretera establecido en la N-230, agentes de la Unidad de Extranjería y Documentación de Les (Lleida) interceptaron un vehículo que circulaba por dicha carretera, en dirección a Francia.

La actitud de los dos hombres suscitó sospechas de los policías que procedieron a su identificación y registro del vehículo y, en el maletero, localizaron una mochila con las 300 bellotas de hachís. Los dos detenidos, imputados por supuestos delitos contra la salud pública, entraron en prisión provisional.

EL JOVEN QUEDÓ EN COMA EN OCTUBRE

Dan el alta al atropellado en Sort por un conductor fugitivo

LLEIDA • Marco Antonio V.T., de 28 años y nacionalidad peruana, el hombre atropellado en Sort el 13 de octubre por un conductor fugitivo que lo dejó en coma durante semanas, ha recibido ya el alta hospitalaria.

Después de pasar dos meses y medio hospitalizado, Marco Antonio V.T. ya ha podido salir del hospital Arnau de Vilanova donde se encontraba desde que fue arrolla-

do por un hombre de 58 años.

Los Mossos d'Esquadra detuvieron días después del atropello Manuel M.C., vecino de Sort, acusado de atropellar a Marco Antonio y dejarlo en estado crítico. A éste se le imputó un homicidio.

Según los Mossos, los hechos sucedieron el 13 de octubre a las 22:35 horas, a la altura del kilómetro 279 de la N-260, dentro de término municipal de Sort.

SUCESOS

Detenidos 'in fraganti' al robar en una empresa de Les Canals

LLEIDA • Agentes de los Mossos d'Esquadra detuvieron el martes al mediodía a José Manuel H.D., de 39 años, y a Ángel H.D., de 35, por un presunto robo a una empresa de la Partida dels Canals de Lleida.

Los supuestos ladrones fueron arrestados *in fraganti*. Una patrulla

encontró a un hombre, en la puerta metálica de acceso a la nave forzada, con guantes, un pico, un tubo metálico y cable de cobre. En el interior localizaron a otra persona con los transformadores de la luz. Ambos tienen numerosos antecedentes por robos y hurtos.

Por otro lado, durante la madrugada del domingo, los Mossos también detuvieron a un ciudadano rumano de 32 años por un presunto intento de robo al Bar Casal de Torrebesses. Un vecino alertó a los Mossos e hizo huir al ladrón cuando intentaba entrar a robar. Éste fue interceptado en la C-12.

Club del subscriptor

la Mañana

Fundada en 1938

El millor regal de Reis pels 'manetes' de la casa

**L'atornillador més petit i funcional ha arribat al nostre país*

**El gadget imprescindible que s'ha convertit en el regal sorpresa d'aquestes festes.*



El QBIT 4V LI-ION de WORX es presenta amb una bateria de liti que suposa una important autonomia, sense autodescàrrega i sense efecte memòria.

A més es pot traslladar a qualsevol lloc i és l'eina perfecta per treballar en zones fosques, donat que diposa d'una llum led.

El QBIT és l'únic que porta integrades totes les puntes. És lleuger i s'ha convertit en un instrument indispensable per a tots, a més de ser una eina perfecta per als aficionats al bricolatge. Un gadget imprescindible que simplifica la teva vida.



Si vostè té la targeta **LA MAÑANA VIP'S** i es considera un 'bricomaniac', truqui avui a partir de les 11'00 h., al telèfon **973.00.11.40**, i es podrà emportar a casa un dels QBIT's que **LA MAÑANA VIP'S** i **WORX**, sortegen del nou atornillador QBIT 4V LI-ION, la revolució de les eines portàtils. El millor al·liat per tota mena de situacions. Compacte i petit, inclou sis puntes diferents intercanviables preparades per atornillar en segons.

Amb LaMañana estar ben informat li sortirà a compte